

Einladung zur

Eröffnung des Hochwasserrückhaltebeckens Labuch

Die Gemeinde Labuch hat 2008/2009 ein Hochwasserrückhaltebecken zum Schutz des Ortsteils Urscha errichtet. In Kooperation und mit Unterstützung der öffentlichen Hand und vielen persönlich Beteiligten wurden mehrere Adaptierungen vorgenommen, um einen ganz besonderen Ort zu schaffen, an dem nicht nur das Hochwasser und der Schutz davor, sondern auch die Vorzüge der Landschaft und unserer Region sinnlich erfahrbar werden.

Bürgermeisterin Philippine Hierzer und die Gemeinde Labuch laden zur feierlichen Eröffnung herzlich ein!

Sonntag, 18. Oktober 2009 – Hochwasserrückhaltebecken Labuch 10:00 Uhr – Eintreffen der Gäste und Ehrengäste 10:30 Uhr – Festakt und Segnung des Hochwasserrückhaltebeckens

Für Speis und Trank sowie musikalische Umrahmung ist gesorgt! Wir freuen uns auf Ihr Kommen und ein schönes Fest!

Philippine Hierrer

BGMⁱⁿ Philippine Hierzer Gemeinde LABUCH

Hoch Wasser Schutz























